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Заседание открываетсяв12ч^ 50 м̂  

ПУНКТ 108 ПОВЕСТКИ ДНЯ: АДМИНИСТРАТИВНАЯИБЮДЖЕТНАЯ КООРДИНАЦИЯ 
ОРГАНИЗАЦИИОБЪЕДИНЕННЫХНАЦИЙСОСПЕЦИАЛИЗИРОВАННБ1МИУЧРЕЖДЕНИЯ-
МИИМЕЖЛУНАРОДНЫМ АГЕНТСТВОМ ПО АТОМНОЙ ЭНЕРГИИ (продолжение) 
(А^47^443,А^47^593иСо^1иА^47^4б) 

ПУНКТ 0̂9 ПОВЕСТКИЛНЯ:ОБЪЕДИНЕННАЯИНСПЕКЦИОННАЯ.ГРУППА (продолжение) 
(А^4б^4иА^б^21^А^47^б(Рап1),А^47^4,А^7^19,А^47^7б,А^47^73иА^47^55) 

Г Г-жа ДАЕС (Объединенная инспекционная группа) заявляет, что Объединенная 
инспекционная группа проведет анализ рекомендаций Комитетаотом, как улучшить его работу, 
вк^ночая рекомендации, относящиесяквопросам, по которымГруш^адолжнапредставитьдокладь^^ 
На практике Группа основывает свою программу работы на вопросах, интересующих делегациии 
специализированные учреждения,вдобавлениекее докладам, подготавливаемым по инициативе 
ее инспекторов^ 

2̂  Генеральная Ассамблея в своем решении 46^446 просила Консультативньш комитет 
рассмотреть функционирование Объединенной инспекционнойгруппь^и совместноезаседание 
ОИГ^ККАБВ,проведенноевиюне 1992 года^Вызывает сожаление, чтовдокладе Консультативного 
комитета (А^47^755)результатам^того совещания было уделено мало внимания^Со своей сторонь^ 
Группа приветствовала совещание как средство улучшения ее связей с Консультативным 
комитетом^ Группа выразила сожалепиевсвязисз^держкой выпуска доклада Консультативного 
комитета об ОИГ,чтопривелоктому,что временившего рассмотрения было недостаточное Что 
касается содержания доклада Консультативного комитета,то Пятый ком^ггетоцениттотфакт,что 
органь ,̂ подвергшиеся инспекции ОИГ,небьшизаинтересованнь^ми источниками информаш^и, 
относящиесякее деятельности, поскольку, чемболее^ффективноработаетГруппа,тем более 
непопулярной она становится^ Что касается рекомендацииотом,чтобы доклады бьщи больше 
ориентировань^ на осуществление действий, то Группа уже движетсяв^том направлении,как-то 
видно из ее доклада об операциях по поддержанию мира^ 

3̂  Консультативнь^йкомитетнесмогодобрить рекомендации, содержащиесявдокладе Группы 
за 1991 год (А^4б^34),отом,чтобы численность ее персоналаиресурсыбьщиувеличень^ О^ако 
отсутствие соответствующих ресурсов является для Группы проблемой с точки зрения ее 
производительности^ В ^тойсвязиГенеральная Ассамблеяв своейрезолюции45^237 просила 
Генерального секретаря провести обзор исследовательскихианалитическихвозможностейГруппь^ 
сцелью улучшения ее работы^ 

4̂  Рекомендации Консультативного комитетаявляютсядалекоидущим^^ивнекоторых случаях 
совпадаютссобственнь^миоценкамиГруппь^,вчастност^^,вотношенииподготовк^^программь^ 
работы Группь^иформь^исодержания ее докладов^ 

ПУНКТ 104 ПОВЕСТКИ ДНЯ: БЮДЖЕТ ПО ПРОГРАММАМ НА ДВУХГОДИЧНЫЙ ПЕРИОД 
1992 1993 ГОДОВ (продолжение) 

Положениевобласти внедрения новой техникивОрганизацииОбъединенньгх Наций 
(А^47^А^о^А^С5^47^18) 

Докладоходе осуществленная проектавнедрениясистемь^ оптических ^сков 
(А^47^А^п^А^С5^47^18^Ап^1) 

Проект создания комплексной системь^ управленческой информации 
(А^47^А^^А^С^47^27) 
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^ Г-н БУЭН (Франция) говорит,что проект внедрения системь^ оптических дисков является 
бедным родственпиком^впрограмме внедрения новой техникиичто картина, представленная 

Генеральнь^мсекретаремвегодокладе(А^С^^47^18^Ао^1),несколькопессимистична^ Хотя затраты 
на управление несколько увеличились, ^гобьшо компенсировано более низкими по сравнениюс 
первоначальнь^ми расчетами эксплуатационными расходами,азатраты на проектвцелом были 
примерно на 300 000 долл^ С1ДАменьше,чем сумма, указанная в первоначальной смете, 
утвержденной на сорок шестой сессии^ 

6, Д^л^гация Франции выражает сожаление по поводу задержексприсоединениеммиссийк 
системеоптических дисков, атакжеявно недостаточного описания в докладе Генерального 
секретаря преимуществ, предлагаемых ^той системой^ Применение системы оптических дисков 
практическиприведеткогромномууменьшениюнеобходимойдляхранениядокументов площади, 
что только для Женевы будет означать сокращение длины занятых полок с примерно 42 
километров до менее чем!километра^ 

7, В противоположность ^тому в четвертом докладе Генерального секретаря о ходе 
осуществления проектасозданиякомплекснойсистемь^ управленческой информации(ИМИС) 
(А^С,5̂ 47̂ 27) содержится длинный список ожидаемьгхвьп^од^ Не отрицая важного значения ^тих 
вь^год,можноотметить,если несказать больше, отсутствиесбалансированностимеждудокладами 
опроектахв отношении оптических дискови ИМИС^ Кроме того, делегация^ранции с 
сожалением отмечает,чтобьшо уделено очень мало внимания подготовке персоналавсвязис 
новойтехпикой^врядли можно ожидатьуспеха без компонента серьезной профессиональной 
подготовка Действительно, сумма, вьщеленная на профессиональную подготовкув!993 году, 
меньше,чем выделенная на 1992 год^ 

8, Что касается начисления расходов для ИМИС, то долявпроцентах,окоторой напоминает 
Консультативнь^йкомитет(А^47^Ао^8,рага^23),былаопределенадорасширениядеятельностипо 
поддержанию мира, так что фактически возникла непропорциональная нагрузка на регулярньш 
бюджета Этим вопросом следует заняться на возобновленной сессии Комитетавначале 1993 года 
инаоперациипоподдержаниюмиравьщелитьбольшуюпроцентну^одолю^Этоосвободитресурсы 

в регулярном бюджете, которые в таком случае могут быть использованы для ускорения 
осуществления проекта внедрения системь^ оптических дисков,вчастности для присоединения 
миссийксистемеиподготовкиперсоналавобласти применения новой техника 

9̂  ГнМИХАЛБСКИ(Соедипенные1Дтаты Америки) выражает сожалениевотношении 
рекомендации Консультативного комитетаотом,чтобыдокладоположениивобласти внедрения 
новой техники больше не выпускался, поскольку он представляет собой полезньшобзор^ Что 
касается проекта опти^^еских дисков, то оратор спрашивает, открыт ли ^тот контракт для 
конкурентного торгам Что касается ИМИС, то он спрашивает, сколько постов будет упразднено 
врезультате внедренияновойтехники, что должно привестикзначительной^кономии Например, 
пост заместителя контролера может оказаться больше не нужнь̂ м^ 

^ Г-нДЮВАЛБ(Ответственньш сотрудник, Отделпо планированию программисоставлению 
бюджета) говорит,что^вответ на вопросыопроекте внедрения системь^ оптических дисков 
любыеассигнования могут быть использованъ^для повышения качества аппаратного обеспечениям 
Задержка с присоединением миссий в Женеве к системе происходит из-за проблемь^ со 
швейцарской системой коммуникаций^ В Нью-Йорке присоединение миссий предусматривается 
на начало 1993 года^ В ответнавопроспредставителя Франции онзамечает, что система 
оптических дисков обладает многими преимуществами, но до сих пор бьшо трудно рассчитать 
возможную ^кономию^ Более конкретнь^е данные будут получень4Когдав!994-1995 годах будет 
осуществлена фаза ДГ Профессиональная подготовкавцелях осуществления проекта внедрения 
системь^ оптических дисковипроектакомплексньгх систем управленческой информации (ИМИС) 
получитвысокоеприоритетноеместовбюджете 1994 1995 годов,иесли ассигнования будут 
недостаточ^^ь^ми, он будет просить ККАБВовнесении коррективов^ 
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(Г-н Дюваль) 

11. Оратор сообщает представителю Соединенных Штатов Америки,что не было конкретного 
упоминаниявотношенииуменьщениячисленностиперсоналаврезультате внедрения ИМИС. Пока 
бь^лотрудновколичественньгх показателях определить ^кономиювзатратах на персонал, однако 
она ожидается,ионей будет доложено возможно скорее. 

12. Г-нПАТТЕРСОН(Главньшредактор,Управлениеобслуживанияконференций)говорит,что 
в отношении контрактов по проекту внедрения системы оптических дисков, использовались 
стандартные международные процедуры конкурентного торга. Вноябре 1990 года был направлен 
запросопредложениях 16 фирмам, которые отвечали техническим требованиями Ответь^ бьши 
получены оттрех из них, затем они были изучень^междупароднь^ммежведомственнь^м комитетом. 
Контракт был предоставлен фирме, которая предложила самую низкую цену и отвечала 
техническим требованиями 

13. Г-н БУЭН(^Рранция)интересуетс^, подходит ли дляИМИСсбюджетной точки зрения 
формула разделениярасходовинебудетлипересмотренноераспределениерасходов по бюджетнь^м 
категориям готово для рассмотрения на возобновленной сессиивфеврале. 

14. Г-нДЮВАЛБ(Ответственньш сотрудник. Отдел по планированию программисоставлению 
бюджета)говорит, что распределение расходов по бюджетнь^мкатегориям сейчас изучается.Перед 
представлением ^той информации ККАБВ бь̂ л рассмотрен объем изменений за предьщущий год. 
Предварительньщвыводсвобитсяктому,чтодоля,котораядолжнабьггьвьщелена из операций 
по поддержанию мира, утроилась, что было компенсировано значительным сокращением 
внебюджетного финансирования. Доля из регулярного бюджета оставалась практически 
неизменной. Комитету по административным и бюджетным вопросам будет представлен 
подробнь^йдоклад,ановая информация должна быть представлена возобновленной сессии. 

15. Г-жа 1ДЁЛАНДЕР(Д1веция),выступаяот имени пятисевернь^хстран,говорит,что они 
удовлетвореныпрогрессом, достигнутым, с ^ я по докладу Генерального секретаря, по проекту 
создания комплексной системы управленческой информации (ИМИС) (А^С.5̂ 47̂ 27). Они с 
удовлетворением узнали,что осуществление проекта ведетеявверномнаправленииион оправдает 
все ожидания. Он заменит многие индивидуальные системы, которые были разработанывтечение 
многих лет. Другие организации системы Организации Объединенных Наций проявили интерес 
к ИМИС, котораяможет привести к введению общих стандартов отчетности. Выгоды будут, 
однако, зависеть от установки, управленияитехнической поддержки. Северные страны согласны 
с мнением ККАБВ о важном значении профессиональной подготовки и передачи знаний. 
Выделе^ше соответствующих ресурсов для подготовки является хорошей инвестицией,ито,что 
^тому вопросу будет придан высокий приоритет, обнадеживает. 

16. ПРЕДСЕДАТЕЛБпредлагает, Комитету рекомендовать Генеральной Ассамблее, принять 
ксведениюдокладГенеральногосекретаряоположениивобласти внедрения новой техникив 
Организации ОбъединенньгхНацийидокладоходе осуществления проекта внедрения системь^ 
оптических дисков. 

17. Предложение принимается. 

18. ПРЕДСЕДАТЕЛБ предлагает, чтобы КомитетрекомендовалГенеральпой Ассамблее принять 
во внимание доклад Генерального секретаря о проекте создания комплексной системы 
управленческой информации (ИМИС)иодобрить рекомендации ККАБВ по нему. 

19. Предложение принимается. 
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Гонорары, выплачиваемые членам органовивспомогательньгх органов 
Организации Объединенньгх Наций (А^С.5̂ 47̂ 45) 

^ ^нМИХАЛБСКИ(Соединеннь^е Штаты Америки) говоритвсвязисвопросом выплаты 
гонораров, выплачиваемых членам органов Организации Объединенньох Наций, чтовтечепие 
многихлетегоделегациявыступалапротивтакихвьшлатвпринципекакнеоправданнь^х.Онане 
может принять мнениеотом, что такие вьшлатыдолжньорегулироватьсясучетом инфляции, 
поскольку суточные, предоставляемьое^енам органов Организации Объединенньох Нации, часто 
корректируется, ДалееегоделегацияневидитсвязимеждурабочейнагрузкойчленовОрганизации 
игонораромХотямногиедокументы,учреждающие^тиорганизации,предусматриваютвыплату 

гонорара их членам, они не предусматривают их ставок Поэтому оратор предлагает Комитету 
снизить такие выплаты до символической сум^^ один долларвгод,стем чтобы обеспечить 

вьшолнепие требований ^тих документов без лишш^х расходов. 

21 Другой проблемой, рассмотреннойвдокладе, является проблема, касающаяся выплаты 
пособий супругам членов ККАБВ. В последние годы члены Комитета продолжительное время 
жили вдали от своих семей,и^тотсерьезнь^й вопрос должен бьггь рассмотрен. Однако,у 
делегации Соединеш^ых Штатов имеются некоторые вопросывотношении пункта 55 доклада 
Генерального секретаря В пункте 13 его доклада (А^7^А^10) ККАБВ воздержался от 
комментариев,посколькувопроскасается самогоКонсультативногокомитета. Делегация 
Соединеннь^х Штатов считает, что-то является правильнь^м курсом действий,инадеется,чтов 
будущемвсевопросы,касающиесяфинансированияКонсультативногокомитета,будутрассматри 
ватьсяпрямовПятомкомитете.У^нты^интересделегациик^томувопросу,ондолженбыть 
рассмотренвходенеофициальньгх консультаций. 

22 ГнМСЕЛЛЕ(Председатель,Консультативньшкомитетпоадминистративнымибюджетным 
вопросам)говорит,чтоГенеральньшсекретарьвсвоемдокладе(А^С5^47^5)рассмотрелвопросо 
вь^атегонораровчленамшестикомитетов^органовПроезд^еисуточнь^етакжеоплачиваются 
членамКомитетапоправамребепка,ионибудутвыплачиватьсячленамКом^тета,учрежденного 
всоответствиисМеждународной конвенциейоправах всех рабочих ^мигрантовичленов их 
семей послееговступлениявсилу.Консультативныйкомитетотметил,чтонесуществуеттвердь^ 
критериеввотношенииоплатыгонораровичтодокладГенеральногосекретаряявляетсянеполным, 
внего не включень^сведенияотом, предусматривают ли выплату таких гонораров другие 
учрежде^^ия систем Организации Объединеннь^х Наций Однако Генеральной секретарь не 
касалс^вопросаоразработкерешенийилиобосновапийвотношениитакихвыплатГенеральная 
Ассамблея просилаГенеральногосекретарядержать такие вопросы поднаблюдением Оратор 
рекомендует 25процентное увеличение гонораров, поскольку они не изменялисьс!981года,и 

ККАБВ согласилсяс^той рекомендацией. 

23 Обращаяськпунктам54,55и57докладаГенеральногосекретаря,ораторговорит,чтоесть 
примеры оплатьо путевых расходов для ^енов семей лиц, не являющихся членами персонала 
Секретариата, но работающихдля органов Организации Объединенньгх Нации, по^томув 
пре^ожениинесодержитсячеготонового Необходимая суммаявляетсянебольшои,иврядли 
потребуютсядопо^ительньоеассигнованияИнтересчленовделегацийк^томувопросуотносился 
нексумме,аквопросупринципа,атакжевызывалсябоязньюсозданияпрецедента,которыимог 
бы расширить сферу применения таких платежей. 

24 Проблемуусловий, при которых приходится работать некоторымчленам ККАБВ, нужно 
рассматриватьссочувствиемВнастоящее время ККАБВ требует от своих членов находиться 
вдалекеотихсемейбольшевосьмимесяцеввгоду,автечение1993года^тотпериодвремени 
может быть даже более продолжительньом. ЧленьоКомоггета отнеслись бы одобрительнок 
быстромуурегулированию^тоговопроса,связанногосневьшосимьомижертвамиБьоливысказаньо 
замечанияотом,^толюбойчленККАБВ,которыйнеможетучаствоватьвсовещаниях,должен 



А^С.5^47^.43 
1^^ап 
Ра^еб 

(Г-нМселле) 

ни справедливым решением. Никто не мог предвидеть,что ККАБВ будет заседать более восьми 
месяцеввгоду. Говорилось также,что все членьо Комитета должньобазироватьсявНью-Йорке, 
но что для членов Комитета затруднительно бьггьвдополнениек^томучлепами персонала своих 
миссий. Опьгг многих лет показал,что для достижения сбалансированности лучшим решением 
является смешанньш состав из членов Комитета, базирующихсявНью-Йоркеибазирующихсяв 
других местах. По^томуораторпочтительно просит Пятый комитетучестьвм^шимальной степени 
права человека,стем чтобы поддерживать такуоо сбалансированность. 

^ Г-н БУЭН (Франция) говорит,что, хотя описочувствует положению членов ККАБВ, он 
хотел бы знать ставку месячных и суточных, выплачиваемых членам Комитета, а также 
сокращается ли она во время пребываниявНью-Йорке. финансовое положение членов Комитета, 
выезжающих из своих столиц, не кажется критическим,иоратор возражает против связывания их 
положениясмногимисерьезньн^иситуациямивобласти прав человека, которьц^ш Организация 
Объединеноп^гхНацийвнастоящее время занимается. 

^ ГнЗАХИД(Марокко)разделяетозабоченность, высказанную Председателем Консультатив-
ного комитета. В связи со смежньн^ вопросом он отмечает, что Председателя просили 
координировать неофициальные консультации по поводу путевых расходов членов Комиссии 
Организации Объединенных Наций по праву международной торговли (ЮНСИТРАД) из 
развивающихся стран. Даже если невозможно будет достичь решения о всеобъемлющем 
исследовании вопроса гонораров,следует возможно скорее принять решение, санкционирующее 
выплату путевых расходовдля членов ЮНСИТРАД из развивающихся странвпорядке исключенная. 

27. Г-н ^ОНТЕЙН(К^ба)указывает,чторешения, касающиеся выплаты гонораров членам 
вспомогательньгх органов, не были приняты Генеральньом секретарем, который только сообщило 
решении соответствующих органов. Такую практикуиприменяемьое принтом процедуры следует 
тщате^оьноизучить^ вопрос ^тот может быть обсужденвходеисключительцонеофициальных 
консультаций. 

28. Что касается Консультативного комитета, то оратор полностью одобряет замечания, 
высказанные Председателем ККАБВ, и согласен с тем, что ^тот вопрос должен быть далее 
обсужденвходе неофициальных консультаций. Кроме того, во время ^тих консультаций должны 
бьггь также рассмотреньо запросы об информации, сделанньое рядом делегаций. 

^ Г-г^БУЭН (^ранци^), выступая по порядку дня, говорит, что перед Комитетом стоит 
^тическаяпроблема,поскольку он неможет бьггьвод^юитожевремясудьейису^мьом,и 
Консультативнъойкомитет был прав, когда отказа^осяотвысказьованиясвоихзамечаний. Поскольку 
Комитетневсостояниирассмотреть^тог вопрос объективно, следует огложитьвообще обсуждение 
^того вопроса. 

30. Г-н ЧУЙНКАМ (Камерун) приветствует замечания представителя Марокко, но ^казь^вает, 
ч^о в ходе соответствующих неофициальных консультаций должны бытьтакже приняты во 
вниманиедвадругихсвязанньгхс^тимвопроса,аименно создание климатадовериявЦентральной 
Африкеисоздание безъядерной Африки. 

31. Г-жа ШЕНВИК(Соедошещп^ое Штаты Америки) соглашаетсястем,чтоввид^ деликатного 
характера ^того вопроса он должен быть рассмотрен в ходе неофициальных консультаций. 
Решение Консультативного комитета не комментировать положения, содержащиесявпункте 55 
доклада (А^С.5̂ 47̂ 45), представляют собойшагвправильном направлении, поскольку принтом 
можно избежать какого-либо состояния неуместности. Чрезвьг^айно важным является принцип, 
согласно которому те лица, которые могут получить вьц о̂ду от какого-либо решения, не должнь^ 
участвоватьвпринятии такого решения. Оратор надее^гся,что^то создаст прецедент для решения 
других вопросов, которые могут стать перед Консультативньомкомитетомвбудущем, таких как 
компенсация для Председателяидругих членов комитета. Однако оратор интересуется, как ^та 
озабоченность может сочетатьсясзамечаниями председателя Консультативного комитета. 
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(Г-жа Шенвик, Соединенные Штатьо Америки) 

32. Делегация СоедооненньгхШтатов не считает,чтовтакихслучаяхрекомепдащ^иГенеральпого 
секретарядолжны быть просто приняты без всякихвопросов, она скорее счогтает,чтодолжньо быть 
разработаньо процедуры, дающие возможность провести дооалогидебаты,стемчтобы обеспечить, 
чтобудетприменятьсясоответствующийконтрольирешениябуд^осуществлятьсяответственньом 
образом. Пятый комптетв^ом отношении может играть все возрастающую роль. 

^ Г-нБУДО(заместительКонтролера)указывает,что рассматриваемые предложения ^тоте 
предложения, которыеГенеральпьш секретарь высказалвсвоем докладе. Они были представлены 
потому,чтоГенеральныйсекретарьсчитает,что следует сделать все возможное для содействия 
работе любого Комитета, который является жизненно важным для функционирования 
Организации, Он указалдалее,что не проводится связи между возмещением затрат для супругов 
иуровнемвознаграждешшилисуточньгх,получаемьгх членами Консультативного комитетаТакие 
суточные не являются исключительными и сопоставимы с теми, которые выплачиваются 
различным другим органам. 

34. Г-н БУЭН (Франция) спрашивает, может ли заместитель Контролера ознакомить членов 
Комитетасцифрамивдолларахнамесячныхсуточньгх,выплачиваемьгхчленам Консультативного 
комитета. Он также интересуется, выплачивается лиод^оаита же сумма за каждый месяцв 
течение восьми месяцев или же выплата является убывающей по своему характеру. Эта 
информация должна быть опубликована, а не просто представлена в ходе неофициальных 
консультаций, как было предложено представителемКубы. 

35. Г-н СТИТТ (Соединенное Королевство) спрашивает, есть ли какая-нибудь разница в 
положении экспертов-членов Консультативного комитетаиотдельньгх лиц, назначаемыхвдругие 
экспертные органы системы, 

36. ^-н ИНОМАТА (Япония) говорит, что, как он понимает,гонорары, предусматриваемые дл^ 
различных договорных органов, таких как Комитет по правам ребенкаиКомитет по ликвидации 
дискриминациивотношении женщин, выплачиваются на исключительной основеиненаправленьо 
на создание прецедента. Ксожалению, исключения, кажется, стали правилом. Онжела^о бы знать, 
получают ли гонорары на исключительной основе любые другие органы, упомянутыевдокладе 
Генерального секретаря. Кроме того, Председатель Консультативного комитета сослался на 
пересмотрусловийфинансированиязатратдоговорньгх органов, относимьгхкрегулярномубюджету. 
Консультативный комитет еще не представил какого-либо доклада по ^тому вопросу для 
ГенеральнойАссамблеи,иораторспрапшваетодостигнутыхв^том вопросе успехах. Он согласен 
с тем, что вопрос в целом должен быть направлен для дальнейшего рассмотрения в ходе 
неофициальных консультаций. 

^ ПРЕДСЕДАТЕДБпредлагает,поскольку на настоящем ^тапеявнопевозмож^юдостичь 
решения,цаправить^тотвопросдлядальнейшегообсуждениявходенеофициальныхконсультаций. 

38. Предложение принимается. 

Заседание закрываетсяв!5ч. 00 м. 


